



令和6年7月25日

# いちごぐみだより

社会福祉法人まほろば 湊こども園

毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながらいろいろなことに興味を持ち、元気いっぱい遊んでいます。引き続き、たくさん遊んだあとは、シャワーで汗を流し、衣服を着替えて清潔にすることの心地よさを感じられるようにしながら、暑い夏を快適に過ごせるようにしていきたいです。



## 水遊び楽しいね！

7月から始まった水遊び！たらいに溜めてある水をパシャパシャ触ったり、体にかけてりして、水の冷たさや気持ちよさを十分に味わっている様子です。泡遊び、泥遊び、氷遊びとさまざまな遊びを用意しましたが、どの遊びも興味津々で、積極的に見たり、触れたりして夏ならではの遊びを全力で楽しんでいます。これからも、水分補給や体調管理に気を付けながら、夏の季節をめいっぱい楽しみたいと思います。



少しずつお友達に興味がでてきた子どもたち。一緒にブロックを積み上げたり、お友達が好きなおもちゃを見つけて渡したりしています。手を繋いで一緒に歩く姿も見られるようになってきたと同時に、2人組のリズムあそび(おふね)も楽しむようになってきました。その中で、好きなおもちゃのこだわりがでてくるようになり、おもちゃの取り合いになってしまうこともありますが、保育者が仲立ちをし、「ごめんね」「いいよ」や「ありがとう」などの簡単な言葉のやりとりができるようになってきました。これからも、子どもたち一人ひとりの言葉に耳を傾けながら、やりとりを楽しみ、お友達同士の関わりも深めていけるように見守っていききたいです。

